
第２４６９回例会《時短例会》
2021年08月26日(木)12:30

例会は新型コロナウイルス感染拡大防止対策の一環として、 対面例会の他、 
YouTube配信とホームページ上での開催とし、 何れかの方法で出席をお願いします。 
YouTube配信のURLは事務局よりご案内します。 
こちらの例会報告をご覧いただき、 簡単な感想を 事務局  に送っていただくか、 
YouTubeのコメント欄にコメントを残して下さい。 

点鐘

点鐘 

ロータリーソング《それでこそロータリー》静聴

ロータリーソング 

来客紹介　　親睦委員会

グローバル補助金奨学生 河野 絢子 さん(zoom出席)
米山奨学生 耿 萌 さん

賀寿お祝い

今月、 80歳を迎えた土井会員にクラブより記念品を贈りました。 
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会長時間　　会長　杉町　　孝　会員

皆さんこんにちは。 
先ほどご紹介がありました
、 前年度グローバル補助金奨学生の河野絢子さんがアメリカからZOOMでご参加いただいております。 
また、 米山奨学生のコウ・モエさん、 ようこそお越しくださいました。 
ごゆっくりお過ごしくださいませ。 

皆様ご存じの様に広島県にはまん延防止重点措置が敷かれておりましたが、 明日27日から9月12日の期間、 
緊急事態宣言が適用される事になりました。 6月24日付にて会員の皆様に、 
今年度の「例会に於ける新型コロナウイルス感染症への対応」についてお知らせしておりますが、 
例会場内での移動や会話をなるべく控えてもらうよう、 SAAを中心に皆様に再度お願いを致しました。 皆様、 
ご協力有難うございました。 こうやって対面例会が開催でき、 
皆様のお顔を拝見できる当たり前のことが今ではとても特別な事となっている気が致します。 

先般終わった、 東京オリンピックでは、 
日本はメダルの獲得数が今までの大会で一番多く大変盛り上がりましたが、 
この24日から始まった東京パラリンピックでも、 早くも日本人選手の活躍があり、 大変嬉しく思います。 
超人的なアスリート達のシーンがテレビで放映されるたびに、 
我々も頑張って行かなければと奮い立たせてくれております。 
暑さと言えば、 急速な地球温暖化が叫ばれております。 地球温暖化とはご存じの様に、 
人間の活動が活発になるにつれて、 大気中に「温室効果ガス」の二酸化炭素や、 
メタン・フロンなどが大量に放出され、 地球全体の平均気温が急激に上がり始めている現象の事で、 
海水の膨張や氷河などの融解により海面が上昇したり、 
気候メカニズムの変化により異常気象が頻発するおそれがあり、 ひいては自然生態系や生活環境、 
農業などへの影響が懸念されています。 天変地異に人間は逆らえることなどできないものですが、 
産業革命以降、 人間が幸福や便利さを求め歩んできた科学の進歩や発明の陰で、 
この地球を破壊する道をいつの間にか選択しているのではないのかと心配しております。 
昨年新たにロータリークラブの7つ目の重点目標となった「環境の保全」に、 
我々ロータリアンももっと真剣に取り組み、 
将来の子どもたちや地球に明るい未来を残していきたいと思います。 
先日、 当クラブの青少年奉仕委員会が関わっている奉仕事業の、 「小さな祈りの影絵展」の作品が、 
プリンスホテルのロビーに展示されており、 正副会長幹事で見に行きました。 
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森理事・小林直哉委員長他青少年奉仕委員会の皆さん、 色々と有難うございました。 
青少年が一生懸命心を込めて作成した影絵と説明文は、 やはり胸を打つものがありましたので、 
皆さんもお時間がございましたら是非一度見に行って頂きたいと思います。 

昨年7月に熊本・大分で起こった豪雨災害では熊本県の人吉中央RCへ支援金や災害支援物資などを届けましたが、 
この度の大雨で広島市内や北広島町・安芸高田市などの災害に対し、 
人吉中央RCより支援金の申し出が事務局へ入りました。 
現在当クラブに於いても、 
災害ボランティアセンターなどへボランティア活動や支援物資など問い合わせている最中ですが、 
使途など理事会にて検討させて頂きます。 

最後に今日の卓話時間は、 昨年度グローバル補助金奨学生の河野絢子さんです。 
ZOOMでお会いできますのでお楽しみください。 
以上で会長時間を終わります。 

幹事報告　　幹事　吉永　征史　会員

《報告》 
明日8/27から9/12の期間、 広島県に緊急事態宣言が適用されることを受け、 次週9/2、 9/9の例会については、 
例会取り止めとすることとなりましたので、 よろしくお願いします。 

《お知らせ》 
本日の例会は時短例会となっており、 食事は持ち帰りのお弁当をご用意させて頂いていますので、 
頼まれた方はお帰りの際にお持ち帰り頂きます様お願いします。 

《BOX配布物》 
*9月度例会予定表
*前年度地区大会記録誌

委員会報告

クラブ総務委員会   池久保会員 
会員総数 103名
対面例会出席者 59名
YouTube配信視聴者 26名
ゲスト 2名
例会出席合計 87名

ニコニコ箱の時間　　岡部&平井

【会員出宝】 
杉町会員、 山内会員、 吉永会員、 宮本会員、 中川良浩会員より  
グローバル補助金留学生、 河野綾子さん、 本日の卓話よろしくお願いします。 
米山奨学生コウ モエさん、 本日もメンバーと楽しく交流を深めてください。 
篠崎会員より  
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コウ モエさん、 今日は当クラブの例会に参加していただきありがとうございます。 コロナの感染拡大の影響で、 
日常の生活でも勉強の方でも何かと大変だと思いますが頑張ってくださいネ。 応援してます!
土井会員より  
80才の祝いありがとうございます。 
新谷会員より  (2枚)
連続出席5年の表彰ありがとうございます。 また、 妻の誕生日にステキな花をありがとうございました。 
平井会員より  (大枚)
この度、 当社の本社屋 増築工事完成の記事が経済レポートに掲載されました。 皆様との出会いに感謝です。 
今後ともご指導、 ご鞭撻のほど、 よろしくお願い申し上げます。 
平井会員より  
私が所属する社会奉仕委員会の藤田委員長が経済レポートの表紙に掲載されました。 同じ号に、 
当社の記事が掲載された事、 ご縁を感じ、 嬉しく思いました。 出宝させていただきます。 
東会員・岡部会員より  
平井くん、 創業10周年に本社事務所増築完工おめでとうございます。 益々のご活躍を!
東会員・岡部会員より  
経済レポート8月24日号の表紙を藤田省蔵会員が飾っていました。 達筆の「現状打破」という言葉、 
素晴らしいです!
倉本会員より  
緊急事態宣言が出てしまうこととなってしまい、 大変残念な気持ちであります。 ですが、 
緊急事態宣言中もニコニコは続けます。 よろしくお願いいたします。 
高井会員より  
2019年8月8日に広島北RCに入会させていただき、 3年目となります。 まだまだ若輩者ですので引き続きご指導、 
ご鞭撻いただけますよう、 よろしくお願い申し上げます。 
秋山会員より  
先日の就任挨拶にて、 岡部ニコニコ委員長の職名が出てこなかったこと、 お詫びします。 
前年度の「岡部副常任委員長」の存在感も大変大きかったため、 
そちらでの呼び間違え防止に意識をとられているうちに、 セリフが飛んでしまいました。 大変失礼しました。 
岡部会員より  (3枚)
秋山くん、 高井くん私のチェックミスでした。 & 早退します。 

卓話時間

2020-2021年度
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グローバル補助金奨学生
河野 絢子 さん

点鐘

点鐘 
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